

COMMUNIQUE DE PRESSE

Vacances apprenantes : dispositif École ouverte du 7 au 11 février 2022

Mise en place depuis l'été 2020 par le ministère de l'Éducation nationale et de la Jeunesse en partenariat avec le ministère de la Culture, les collectivités locales et le secteur associatif, l'opération "Vacances apprenantes" est reconduite. L'objectif est de proposer, aux élèves et à leurs familles une offre d'activités spécifique et renouvelée, articulant renforcement des compétences scolaires, découvertes culturelles et activités sportives.

Vacances apprenantes repose sur plusieurs dispositifs :

- L'**École ouverte** : ouverture des écoles, collèges et lycées - notamment les lycées professionnels - pour proposer aux élèves des activités culturelles, sportives et de loisirs, encadrées par des professionnels.
- L'**École ouverte buissonnière** : possibilité offerte aux enfants d'aller dans des Écoles ouvertes à la campagne ou en zone littorale à la découverte de la nature et du patrimoine local, ou de partir en mini-camps sous tente avec son École ouverte.
- Les **Colos apprenantes** : proposées par les organisateurs de colonies de vacances ces colonies proposent aux enfants et aux jeunes des séjours labellisés par l'Etat associant renforcement des apprentissages et activités de loisirs.

Plus d'informations : <https://www.education.gouv.fr/ete-2021-les-vacances-apprenantes-303834>

La mobilisation de 11 établissements dans le département de l'Aube

Grâce au partenariat avec les associations et prestataires locaux, à la mobilisation des équipes éducatives et à un financement par l'Etat, 10 écoles et 1 lycée professionnel du département de l'Aube ouvriront leurs portes aux élèves durant la première semaine de vacances de février. Une attention particulière sera portée aux élèves de l'éducation prioritaire, aux zones rurales et aux quartiers prioritaires de la politique de la ville.

Un programme d'activités ludiques, sportives et culturelles sera proposé à l'ensemble des élèves participants : cours d'escrime, golf, bowling, visites de musées, ateliers théâtre et cinéma, visite d'une ferme pédagogique, découverte des métiers du bois...

Dans une démarche inclusive, la majorité des activités seront accessibles aux jeunes en situation de handicap, également participants.

Les projets proposés et activités programmées sont variées et réfléchis dans le souci permanent d'allier les apprentissages fondamentaux et la construction des parcours éducatifs des élèves.

Contact Presse

Claire Bouquet

Chargée de communication DSDEN10